

CONSEJO DIOCESANO



CL. CRESPO RASCON, 59 37002 SALAMANCA

Teléfonos: 923 26 79 89—664 40 47 48

www.adoracionnocturnasalamanca.es

anesalamanca@gmail.com

www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca

www.facebook.com/ANESalamancajoven

MAYO Y JUNIO 2023





AVISOS PARA EL MES DE MAYO.

* El día 5 Viernes, celebra su Vigilia Titular el turno 11 María Auxiliadora en la Capilla a las 20:00 horas. **SE INVITA A TODOS LOS ADORADORES.**

* El día 16 Vigilia extraordinaria de San Pascual Bailon, patrono de las asociaciones eucarísticas, en la Capilla a las 21:30 horas.

SE RUEGA LA ASISTENCIA DE TODOS LOS ADORADORES.

AVISOS PARA EL MES DE JUNIO.

* **Día 10 sábado Vigilia general del Corpus Christi. Como en los últimos años intentaremos que la Vigilia sea diocesana en la Catedral.**

Se avisara con tiempo suficiente del lugar y hora de la celebración.

* **Día 24 sábado Vigilia Nacional en la Basílica de Santa Teresa de Jesús de Alba de Tormes a las 22:00 horas.**

El autocar, saldrá de la Plaza de Gabriel y Galán a las 21:00 horas.

Para reservar el autocar llamar al Presidente o apuntarse en los folios que se pondrán en la Capilla. SE RUEGA MAXIMA PUNTUALIDAD.

El turno III Beato Carlo Acutis –Jóvenes– además de su vigilia mensual reza el Santo Rosario todos los jueves a las 21:00 horas en la Capilla.

Celebramos nuestra Asamblea del año 2022 el día 23 de Abril.

Comenzó a las 12:00 horas con la Eucaristía en la Capilla Mayor de la Casa de la Iglesia, presidida por nuestro Obispo D. José Luis Retana Gozalo, al que agradecemos su esfuerzo por estar con nosotros, aunque luego no pudo acompañarnos en la reunión y comida de confraternidad.

En la Asamblea, se aprobó el acta anterior; se presentaron los datos estadísticos y las cuentas del año 2022, con los donativos que aportamos para nuestro mantenimiento.

Nos acompañaron D. Florentino Gutiérrez, Vicario General y D. José María Gallego Capellán de los turnos 1 y 11. D. Florentino nos animo a seguir trabajando en nuestro movimiento para llevar nuevos adoradores nocturnos y a fomentar la adoración eucarística.

El informe del Sr. Presidente tuvo dos momentos bien diferenciados. En primer lugar pidió la recuperación de la normalidad de las vigiliass, tanto en el horario, esforzándonos a estar el mayor número de horas posible (sabemos que algunos turnos por la edad, es muy difícil) como en cuanto a la recuperación de los cargos de Jefes y Secretarios de Turnos, que con la pandemia se habían perdido al tener que unir varios turnos. También pidió la recuperación de la Junta de Turno antes de las vigiliass. Sabemos de la dificultad que tenemos de Capellanes que nos puedan atender, pero con los medios que hay hoy en día, es posible tener alguna reflexión bien sobre el tema del mes u otro adecuado, además de ese ratito de convivencia entre hermanos adoradores. En este mismo sentido intervino D. Alejandro Delgado, Delegado de la Zona del Duero y adorador de Alba de Tormes.

En segundo lugar informó de la buena labor que está haciendo la Jefa del Turno 9 Ntra. Sra. De la Vega y miembro del Consejo Diocesano, al conseguir que se hayan dado de alta 10 adoradoras. También comunicó la buena noticia de la creación del turno de jóvenes, gracias a la labor de la adoradora del turno 2 Carolina y su hijo José David. Pedimos al Señor que siga ayudándonos en nuestro trabajo en favor de la Adoración Nocturna y de toda la Iglesia.

También se entregaron a los asistentes los nuevos Estatutos de ANE Salamanca, adaptados a los nuevos Estatutos Nacionales, para que se lean detenidamente y si hay algún error, o falta algo, que lo comuniquen al Consejo.

En la parte negativa el Consejo Diocesano, y esto ya fuera de la Asamblea, sigue sorprendido con gran disgusto, por la falta de asistencia de adoradores a una reunión tan importante como es la Asamblea. Lo mínimo sería por lo menos asistir a la Eucaristía y a la reunión. No acabamos de comprender por qué no asiste un número mayor de adoradores. Lo mismo ocurre con las vigiliias extraordinarias. Totalmente incomprensible esta actitud y falta de asistencia.

ADORADO SEA EL SANTÍSIMO SACRAMENTO.

Tema de Reflexión Mayo.

Adoración con María

Ave verum, corpus natum de Maria virgine

Reavivemos nuestra fe eucarística. Pidamos este don en esta noche. Señor yo creo en el Santísimo Sacramento, ¡pero aumenta mi fe!

Hagamos esta vigilia de Adoración con María. Pidámosle a ella que nos enseñe a adorar, que aumente nuestra fe en la Eucaristía.

La Virgen María realiza de la manera más perfecta la obediencia de la fe. Ella debe ser ejemplo para nosotros. Igual que Ella, en la fe, acogió el anuncio y la promesa que le traía el ángel Gabriel, creyendo que «nada es imposible para Dios» y dando su asentimiento: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra». Pidamos también nosotros que la gracia mueva nuestra voluntad para que nuestro entendimiento asienta la verdad del Sacramento de Amor.

De María podemos decir lo que Isabel «¡Dichosa la que ha creído que se cumplirían las cosas que le fueron dichas de parte del Señor!» También por su fe eucarística. Por esta fe todas las generaciones la proclamarán bienaventurada. Durante toda su vida, y hasta su última prueba cuando Jesús, su hijo, murió en la cruz, su fe no vaciló. María no cesó de creer en el «cumplimiento» de la palabra de Dios. Por todo ello, la Iglesia venera en María la realización más pura de la fe.

¿Cómo imaginar los sentimientos de María al escuchar de la boca de Pedro, Juan, Santiago y los otros Apóstoles, las palabras de la Última Cena: «Este es mi cuerpo que es entregado por vosotros»? Aquel cuerpo entregado como sacrificio y presente en los signos sacramentales, ¡era el mismo cuerpo concebido en su seno! Recibir la Eucaristía debía significar para María como si acogiera de nuevo en su seno el corazón que había latido al unísono con el suyo y revivir lo que había experimentado en primera persona al pie de la Cruz (Ecclesia de Eucharistia, Juan Pablo II).

La Escritura nos da ejemplo de esta adoración y fe muy especialmente en María. En María cuando acoge en su seno al Verbo hecho carne, y en María cuando de nuevo acoge a Cristo muerto al ser bajado de la Cruz. En ambos momentos María adora con fe profunda el cuerpo de Cristo y nos da ejemplo de ello, en la alegría y en la adversidad.

María adora al Verbo hecho carne, en la alegría de que además es su Hijo. Cuando el Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, entra en su casa y le dice: «¡Alégrate!, llena de gracia, el Señor está contigo» ... ¡Hasta qué punto eran verdad estas palabras! Llena de Dios, y tan cerca de Él que hasta lo va a llevar en sus seno. Y nosotros, de qué manera tan parecida podemos oír al ángel que nos dice lo mismo cuando

vamos a comulgar. “Te vas a llenar de Gracia. El Señor va a estar contigo”

María se turba ante la grandeza de este misterio de la encarnación. “quedó desconcertada y se preguntaba qué podía significar ese saludo.” ¿También nosotros nos rendimos ante la majestad de Dios en la Eucaristía?

«No temas, María, porque has hallado gracia ante Dios. Concebirás y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús; él será grande y será llamado Hijo del Altísimo. El Señor Dios le dará el trono de David, su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre y su reino no tendrá fin». Y también, «El Espíritu Santo descenderá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra. Por eso el niño será Santo y será llamado Hijo de Dios”.

El anuncio es impresionante. Todo un Dios quiere tomar carne humana, y lo quiere hacer en el seno de María. Dejar modelar su cuerpo durante nueve meses por esta bendita madre. ¡qué comunión tan profunda entre Madre e Hijo! Pero no menos impresionante es la respuesta: fe y adoración de María:

Ella cree de veras que no hay nada imposible para Dios por eso dice entonces: «He aquí la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra». Adora humillándose como una sierva del Señor, y cree en la palabra transmitida por el ángel. ¡Qué dichosa María!

Pero su actitud no cambia en los momentos de dificultad: Cuando junto a la cruz de Jesús, estaba su madre y la hermana de su madre, María, mujer de Cleofás, y María Magdalena. Y al ver a la madre y cerca de ella al discípulo a quien amaba, Jesús le dijo: «Mujer, aquí tienes a tu hijo». Luego dijo al discípulo: «Aquí tienes a tu madre». Y desde aquel momento, el discípulo la recibió en su casa.

María “stabat”, con esa actitud de oración y ofrenda entre los ju-
díos, Stabat Mater Dolorosa iuxta crucem lacrimosa... Sigue adorando a Je-
sús, su cuerpo entregado en la cruz. Y cree en su palabra, cuando Él le confía
un nuevo hijo, miles de nuevos hijos. Ella cree que está engendrando una mul-
titud de hijos para la Gloria.

Cuando, José de Arimatea, que era discípulo de Jesús pidió autorización a Pilato para retirar el cuerpo de Jesús y fue también Nicodemo, tomaron enton-
ces el cuerpo de Jesús y según la Tradición (que se refleja en esa tremenda
estación del viacrucis) Jesús es puesto en manos de su Madre. ¡Gran misterio
de piedad! María adora de nuevo el cuerpo muerto de Cristo y cree, a pesar
de la oscuridad, cree en la Resurrección. Sabe que Aquél a quien envolvieron
con vendas, agregándole la mezcla de perfumes y sepultaron en el sepulcro
había de Resucitar.

Una vez más María, cree y adora, adora y cree...

También los Santos nos animan a hacer esta adoración en la fe, como To-
más de Aquino, aquel cantor de la Eucaristía a quien el Papa encargó compo-
ner el oficio del Corpus, junto a Buenaventura. Y una vez el segundo escuchó
lo que había escrito el primero, con humildad retiró su propuesta: ¡Era muy
grande el himno de fe eucarística! Podemos pensar el Adorote devo-
te, recitado por María. También en ese otro hermoso himno eucarístico:

Ave, verum Corpus natum
De Maria Virgine...

Preguntas:

- ¿Estoy cuidando el mes de mayo, mi relación filial con María?
- ¿Hago las flores con cariño y devoción?
- ¿Le presento a la Virgen alegrías y penas o sólo le cuento tristezas?
- ¿Cuido la devoción del Angelus a las 12.00?

REZO DE LAS HORAS:

Del 1 al 28 Tiempo de Pascua (Pág. 385)

Del 29 al 31 T.O. Esquema IV (Pág. 171)

APOSTOLADO DE LA ORACION:

INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

Por los movimientos y grupos eclesiales

Oremos para que los movimientos y grupos eclesiales redescubran cada día su misión evangelizadora, poniendo sus propios carismas al servicio de las necesidades del mundo.

Intenciones de la CEE:

Por los consagrados, para que, con el ejemplo y la intercesión de María, perseverando durante toda su vida en los consejos de pobreza, castidad y obediencia, sean dignos testigos y verdaderos servidores del Evangelio.

Relación de Vigílias e Intenciones para el mes de Mayo de 2023

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
5 Viernes	I XI	Sagrado C. de Jesús María Auxiliadora (TITULAR)	Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	20.00
6 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Adoradores del Turno	Stª Teresa	20:00
11 Jueves	III	Beato Carlo Acutis Jóvenes	Adoradores del Turno	Capilla	21:00
16 Martes		Vigilia extraordinaria de San Pascual Bailon	TODOS LOS ADORADORES	Capilla	21:30
24 Miércoles	II V VI	Ntra. Sra. Del Pilar San José Inmaculado Corazón de María	Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	22:00
31 Miércoles	X	San Pablo	Eleuteria Matías e Isabel Gómez	San Pablo	20.00

SECCIONES DE LA PROVINCIA:

ALBA DE TORMES: MM. Isabeles del 13 al 14 a las 22:00 horas.
LEDESMA: Iglesia Santa Elena: último viernes de mes, 21.00 horas.
MACOTERA: Parroquia Mediados de mes, un jueves, 19.30 horas.
PEÑARANDA: Parroquia. Ultimo jueves de mes, 20.00 horas.
VITIGUDINO: Convento Agustinas Recoletas 3º jueves de mes 20.30 horas.

HA PASADO A LA CASA DEL PADRE Y ESPERA LA RESURRECCIÓN



Nuestro Hermano Adorador MARIANO GONZÁLEZ DE LA TORRE, que perteneció al Turno 2 Ntra. Sra. Del Pilar, había asistido a 549 Vigilias durante su etapa de Adorador Activo.

Salmo 69

Del maestro de coro. De David. En memoria.

¡Dígnate, Señor, librarme!
¡Señor, date prisa en socorrerme!
¡Queden avergonzados y confundidos los que buscan acabar con mi vida!
¡Huyan abochornados los que traman mi desgracia!
¡Que se retiren confundidos los que se ríen de mí!
¡Que exulten y se alegren contigo todos los que te buscan!
Que los que aman tu salvación repitan siempre: <dGrande es el Señor!>».

...

Tipo de salmo

Es un salmo de súplica individual que repite, prácticamente al pie de la letra, el salmo 40,14-18. La vida del salmista corre peligro y, por eso, pide una urgente intervención de Dios en su favor.

Rezar el salmo 69

Este salmo se presta para las situaciones en las que queremos suplicar por nosotros o por los demás. Conviene rezado cuando se persigue a los inocentes; cuando la vida se ve amenazada por las injusticias; cuando los buenos tienen miedo de hacer el bien y de practicar la justicia; cuando vemos cómo los poderosos pretenden ocupar el lugar que pertenece sólo a Dios; cuando necesitamos fortalecer nuestra confianza y repetir que <<¡Dios es grande!>> ...

Otros salmos de súplica individual: 5; 6;7;10;13;17;22;25;26;28;31;35;36;38; 39;42;43;51;54;55;56;57;59;61;63;64; 69;71;86;88;102;109;120;130;140;141; 142; 143.

Salmo 70

A ti, Señor, me acojo,
¡jamás quede yo avergonzado!
¡Por tu justicia, sálvame, libérame!
¡Date prisa, inclina tu oído hacia mí!
¡Sé tú mi roca de refugio,
el alcázar donde me salve,
pues mi roca y mi alcázar eres tú!
Dios mío, líbrame de la mano del malvado,
del puño del criminal y del violento;
porque tú, Señor, eres mi esperanza
y mi confianza
desde mi juventud. ...

Tipo de salmo

Es un salmo de súplica individual. Alguien, que tiene que enfrentarse con un conflicto mortal, se encuentra sin fuerzas y, por eso, recurre a Dios, con la esperanza de no quedar defraudado. Son muchas las peticiones que encontramos: «sálvame», «libérame », <<inclina tu oído» (2), etc. En medio de esta situación, esta persona se acoge al Señor (1), espera en Dios (14) y promete ensalzarlo (22-24a).

Rezar el salmo 70

Las situaciones que se han presentado al comentar otros salmos de súplica individual, también sirven aquí. Pero el salmo 71 brilla con luz propia, pues es la oración de la ancianidad con sus dificultades, conflictos, necesidades y, sobre todo, sus deseos de colaborar en la construcción de una sociedad más humana. El anciano de este salmo tiene una experiencia de la vida por transmitir. Por desgracia, nuestra sociedad valora poco el papel de la tercera edad, sin permitirle comunicar toda su sabiduría a propósito de la vida.

Otros salmos de súplica individual:5; 6;7;10;13;17;22;25;26;28;31;35;36;38 ;39;42;43;51;54;55;56;57;59;61;63;64 69;70;86;88;102;109;120;130;140; 141;142;143.

Himno.

**Dios te salve, Anunciación.
Autor: Liturgia de las horas**

Dios te salve, anunciación,
morena de maravilla,
tendrás un Hijo más bello
que los tallos de la brisa.

Mensaje de Dios te traigo.
El te saluda, María,
pues Dios se prendó de ti,
y Dios es Dios de alegría.

Llena de gracia te llamo
porque la gracia te llena;
si más te pudiera dar,
mucho más gracia te diera.

El Señor está contigo
aún más que tú estás con Dios;
tu carne ya no es tu carne,
tu sangre ya es para dos.

Y bendita vas a ser
entre todas las mujeres,
pues, si eres madre de todos,
¿quién podría no quererte?

Reflexión

.La vida se nos da, y la merecemos dándola.

.María, me uno a ti en el momento feliz en que recibiste el anuncio del ángel Gabriel. Te quedaste turbada ante el mensaje. No tenías idea de casarte porque, desde joven, ofreciste tu virginidad a Dios.

.Siempre que el Señor nos visita cada día, sentimos turbación. Nos comunica que actuemos a él unidos para anunciar buenas noticias al mundo que nos rodea.

. Hoy, con tanta tecnología, sólo comunican malas noticias, lo que impacta a la gente, lo que crea morbo y adicción. Dios se quedó prendado de ti, te llenó de gracia.

. Quisiera que el don de Dios siempre habitara en mi alma siendo consciente de que está conmigo.

. Te alabo y te bendigo, María, porque supiste obedecer a Dios, aunque no entendieras nada. El es distinto a nosotros, pero sabemos que nos ama.

Himno.

**Buenos días, Señor, a ti el primero.
Autor: Liturgia de las horas**

Buenos días, Señor, a ti el primero
encuentra la mirada
del corazón, apenas nace el día:
Tú eres la luz y el sol de mi jornada.

Buenos días, Señor, contigo quiero
andar por la vereda:
Tú, mi camino, mi verdad, mi vida;
Tú, la esperanza firme que me queda.

Buenos días, Señor, a ti te busco,
levanto a ti las manos
y el corazón, al despertar la aurora:
quiero encontrarte siempre en mis her-
manos.

Buenos días, Señor resucitado,
que traes la alegría
al corazón que va por tus caminos
¡vencedor de tu muerte y de la mía!

Reflexión

. Cuando mi cuerpo se ha levantado y ha dirigido su mirada al encuentro contigo, experimento una sensación tan grata que me emociono. Una emoción tan honda y profunda que hace que mi corazón salte de gozo y alabanza.

. Tu mirada de amor con la mía, es como la de dos verdaderos enamorados que no se cansan de verse al tiempo que se extasían ante el amado o amada.

. Quiero que seas el sol de mi jornada en casa, en el trabajo, en la calle. Haz que sepa verte en todos sitios. Andaré contigo.

. Y cuando me falten las fuerzas, elevaré mis manos suplicantes hacia ti, para que me consueles y alientes en mi luchas contra el mal.

. Y así, limpio ante tu mirada de amor, me sienta impulsado a ir al encuentro de mis semejantes con el sello indescriptible de tu amor en mi amor.

Felipe Santos, salesiano

Tema de Reflexión Junio.

Adorar el Corazón Eucarístico de Jesús

Nos amó con corazón de hombre

“Me amó y se entregó por mí”. Esto podía ser una verdadera divisa eucarística. Pero aún hay más, porque me amó con corazón de hombre. Y es su Corazón el que está en la Eucaristía continuamente entregado por mí.

“El Hijo de Dios me amó y se entregó a sí mismo por mí”. Jesús, durante su vida, su agonía y su pasión, nos ha conocido y amado a todos y a cada uno de nosotros y se ha entregado por cada uno de nosotros. Estas palabras son más verdad, aun si cabe, en el momento de la institución de la Eucaristía: Jesús que me conoce y se entrega por amor, inventa esta manera de poder estar siempre a mi lado.

Nos ha amado a todos con un corazón humano. Trabajó con manos de hombre, pensó con inteligencia de hombre, obró con voluntad de hombre, amó con corazón de hombre. El Sagrado Corazón de Jesús, traspasado por nuestros pecados y para nuestra salvación, "es considerado como el principal indicador y símbolo de aquel amor con que el divino Redentor ama continuamente al eterno Padre y a todos los hombres". Pero el símbolo remite a una realidad, y la imagen a una sustancia... Y la presencia de ese corazón está en la Eucaristía. Por eso, se le puede llamar con toda verdad: Corazón Eucarístico de Jesús.

¿Quién podrá dignamente describir los latidos del Corazón divino, signo de su infinito amor, en aquellos momentos en que dio a los hombres sus más preciados dones: a Sí mismo en el sacramento de la Eucaristía? Ya antes de celebrar la última cena con sus discípulos, sólo al pensar en la institución del Sacramento de su Cuerpo y de su Sangre, con cuya efusión había de sellarse la Nueva Alianza, en su corazón sintió intensa conmoción, que manifestó a sus apóstoles con estas palabras: «Ardientemente he deseado comer esta Pascua con vosotros, antes de padecer» ; conmoción que, sin duda, fue aún más vehemente cuando «tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio a ellos, diciendo: "Éste es mi cuerpo, el cual se da por vosotros; haced esto en memoria mía". Y así hizo también con el cáliz, luego de haber cenado, y dijo: "Este cáliz es la nueva alianza en mi sangre, que se derramará por vosotros"» Con razón, pues, debe afirmarse que la divina Eucaristía, como sacramento por el que Él se da a los hombres y como sacrificio en el que Él mismo continuamente se inmola desde el nacimiento del sol hasta su ocaso y también el Sacerdocio, son clarísimos dones del Sacratísimo Corazón de Jesús. (Haurietis aquas, Pio XII)

La Escritura nos recuerda de cómo Cristo había pensado desde mucho antes, con todo el amor de su Corazón, en el sacramento de la Eucaristía. Este sacramento, como el don del Espíritu Santo, se puede decir que nace de sus entrañas, de lo más preciado que Él tiene, con qué solemnidad lo anuncia el último día, el más solemne de la fiesta, poniéndose de pie exclama: «El que tenga sed, venga a mí; y beba el que cree en mí». Como dice la Escritura: "De sus entrañas brotarán manantiales de agua viva". Él se refería al Espíritu, ciertamente, el que había de recibir los que creyeran en Él, también se refería a la Eucaristía, que brota del corazón de Cristo y en la que bebemos y comemos para la vida eterna.

También Él nos dice: "Yo soy el pan de Vida. El que coma de este pan vivirá eternamente, y el pan que yo daré es mi carne para la Vida del mundo". No podemos pasar sin la Eucaristía; está llena de su amor por nosotros: "Os lo aseguro que si no coméis la carne del Hijo del hombre y no be-

sangre, no tendréis Vida en vosotros. El que come mi carne y bebe mi sangre tiene Vida eterna, y yo lo resucitaré en el último día. Porque mi carne es la verdadera comida y mi sangre, la verdadera bebida". Y como buen amigo, Jesús nos asegura una comunión (sacramental y espiritual): "El que come mi carne y bebe mi sangre permanece en mí y yo en él".

También los Santos nos animan a ver en la Eucaristía ese divino Corazón, como santa Margarita María de Alacoque, que tuvo la inmensa suerte de verlo con dones místicos, para recordárnoslo a toda la Iglesia.

"Estando yo delante del Santísimo Sacramento me encontré toda penetrada por Su divina presencia. El Señor me hizo reposar por muy largo tiempo sobre su pecho divino, en el cual me descubrió todas las maravillas de su amor y los secretos inexplicables de su Corazón Sagrado".

En otra ocasión, "Una vez, estando expuesto el Santísimo Sacramento, se presentó Jesucristo resplandeciente de gloria, con sus cinco llagas que se presentaban como otros tanto soles, saliendo llamaradas de todas partes de Su Sagrada Humanidad, pero sobre todo de su adorable pecho que parecía un horno encendido. Habiéndose abierto, me descubrió su amabilísimo y amante Corazón, que era el vivo manantial de las llamas".

También le pide la comunión reparadora, y la hora santa... "Comulgarás, además, todos los primeros viernes de mes, y en la noche del jueves al viernes, te haré participe de la mortal tristeza que quise sentir en el huerto de los Olivos, cuya tristeza te reducirá, sin que logres comprenderlo, a una especie de agonía más difícil de soportar que la muerte. Para acompañarme en la humilde plegaria que elevé entonces a mi Padre, en medio de todas tus angustias, te levantarás entre las once y las doce de la noche para postrarte conmigo durante una hora, con la cara en el suelo, tanto para apaciguar la cólera divina, pidiendo por los pecadores, como para endulzar de algún modo la amargura que sentía por el abandono de mis apóstoles".

Y por último, la gran fiesta del Amor también está conexas con la del Corpus: "Estando ante el Santísimo Sacramento un día de su octava, y queriendo tributarle amor por Su tan gran amor, el Señor le descubrió su Corazón y le dijo "He aquí el Corazón que tanto ha amado a los hombres y que no ha ahorrado nada hasta el extremo de agotarse y consumirse para testimoniarles su amor. Y, en compensación, sólo recibe, de la mayoría de ellos, ingratitudes por medio de sus irreverencias y sacrilegios, así como por las frialdades y menosprecios que tienen para conmigo en este Sacramento de amor. Pero lo que más me duele es que se porten así los corazones que se me han consagrado. Por eso te pido que el primer viernes después de la octava del Corpus se celebre una fiesta especial para honrar a mi Corazón, y que se comulgue dicho día para pedirle perdón y reparar los ultrajes por él recibidos durante el tiempo que ha permanecido expuesto en los altares."

NOS AMÓ CON CORAZÓN DE HOMBRE

Preguntas

¿Uno mi devoción a la Eucaristía con la del Corazón de Jesús como nos propone la Iglesia?

¿Qué revistas, libros, documentos pueden ayudarme a profundizar en estas devociones?

¿Cómo puedo colaborar por el esplendor de la fiesta del Corpus y del Corazón de Jesús?

REZO DE LAS HORAS :

Del 1	al	2	Esquema IV	(Pág.	171)
Del 3	al	9	“ I “	47)	
Del 10	al	16	“ II “	87)	
Del 17	al	23	“ III “	131)	
Del 24	al	30	“ IV “	171)	

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN:

INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

Por la abolición de la tortura

Oremos para que la comunidad internacional se comprometa concretamente en la abolición de la tortura, garantizando el apoyo a las víctimas y sus familias.

Intenciones de la CEE:

Por los padres y madres, para que sean fieles a los compromisos que adquirieron en el bautismo de sus hijos y para ello procuren formarse y vivir la fe.

Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Junio de 2023

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
2 Viernes	I XI	Sagrado C. de Jesús María Auxiliadora	Adoradores del Turno	Capilla	20.00
3 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Adoradores del Turno	Stª Teresa	20:00
7 Miércoles	II V VI	Ntra. Sra. Del Pilar San José (Inmaculado Corazón de María	Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	22:00
10 Sábado		Vigilia general del Corpus Christi.	TODOS LOS ADORADORES	Pendiente	Pen- diente
15 Jueves	III	Beato Carlo Acutis Jóvenes	Adoradores del Turno	Capilla	21:00
24 Sábado		VIGILIA NACIONAL Alba de Tormes	TODOS LOS ADORADORES	Basílica Stª Teresa	22:00
28 Miércoles	X	San Pablo	Antonia Suarez y Ana Romero	San Pablo	20.00

SECCIONES DE LA PROVINCIA:

ALBA DE TORMES: 10 al 11 Corpus Christi, en San Pedro	22:00 horas.
ALBA DE TORMES: 24 al 25, en San Pedro	22:00 horas..
LEDESMA: Iglesia Santa Elena, último viernes de mes a las	21.00 horas.
MACOTERA : Parroquia, mediados de mes un jueves a las	19.30 horas.
PEÑARANDA: Parroquia, último jueves de mes a las	20.00 horas.
VITIGUDINO: Convento Agustina Recoletas 3º jueves de mes	20.30 horas.

ADORADORES DE ESTA SECCIÓN EN 31 DE DICIEMBRE DE 2022

NÚMERO DE VIGILIAS DE CADA UNO DE ELLOS.					
Nº	Nombres	Turno	2021	2022	Total
ADORADORES VETERANOS CONSTANTES DE ASISTENCIA EJEMPLAR					
1	José Luis L G	1	1085	6	1091
2	José R E	11	1038	0	1038
3	Ernesto S D D	11	1023	8	1031
4	Luis de la G B	10	813	11	824
5	Andrés M C	1	794	14	808
6	José H D	6	757	6	763
7	Guillermo M I	9	726	2	728
8	Julián C G	11	698	3	701
9	Jesús G B	7	653	12	665
10	Manuel M P	11	631	8	639
11	Ángel V S	2	626	13	639
12	Toribio R B	5	612	12	624
13	Manuel S D D	11	579	10	589
14	Ricardo V R	5	546	8	554
15	Juan Manuel A M	6	506	12	518
16	Jerónimo Felipe Z L	2	500	14	514
ADORADORES VETERANOS CON STAN TES					
17	Francisco V R	2	474	14	488
18	Francisco S B	5	481	0	481
19	José S B	2	451	14	465
20	Consolación G P	2	440	14	454
21	Emilio C G	10	435	13	448
22	Primitivo M R	1	419	12	431
23	Teresa P S J	10	339	13	352
24	Emilio G-C G	6	321	11	332
25	José N C	10	328	2	330
26	Filomena G R	10	324	0	324
27	Gabriel R G	2	294	14	308
28	Eleuteria M H	10	253	12	265
29	Francisco G R	11	250	0	250

ADORADORES VETERANOS					
30	Antonio S S	2	207	0	207
31	Felipe R C	1	174	12	186
32	Inmaculada G M	2	159	14	173
33	Marcelina D M	10	157	12	169
34	Fernando G H	6	150	10	160
35	María Melitina P R	10	148	12	160
36	José F M	10	142	12	154
37	Matías P E	2	140	9	149
38	María R G	2	135	10	145
39	Emilia N M	10	129	9	138
40	María Mercedes S M	10	125	3	128

ADORADORES ACTIVOS					
41	Francisco José S S	1	107	15	122
42	José Mª G L	1	104	13	117
43	Angela N M	10	110	7	117
44	Rosa S S	10	97	12	109
45	Imaculada H G	10	83	11	94
46	María Pilar M C	10	74	10	84
47	María Pilar P G	10	71	11	82
48	Doni H S	10	76	3	79
49	Carolina H L	2	69	1	70
50	José V B	1	56	12	68
51	Puri C S	10	52	7	59
52	Sofía M C	2	45	10	55
53	Antonia S T	10	42	12	54
54	Lourdes G G	2	48	1	49
55	Escolástica M L	9	34	12	46
56	Ana R de S	10	35	9	44
57	Isabel G M	10	29	9	38
58	Ana María A D	10	24	2	26
59	Argeme G M	2	17	0	17
60	Josefa H P	2	17	0	17
61	José Antonio de la V	2	15	0	15
62	Esperanza A V	1	2	6	8
63	Hortensia N A	6	0	6	6
64	Ana Mª V G	5	0	4	4
65	Vicente M U	5	0	4	4
66	Mª de las Palmas R R	10	0	2	2

- ALTAS		
NOMBRES	TURNO	OBSERVACIONES
Hortensia N A	6	NUEVO INGRESO
Ana Mª V G	5	NUEVO INGRESO
Vicente M U	5	NUEVO INGRESO
Mª de las Palmas R R	10	NUEVO INGRESO
- BAJAS		
	TURNO	MOTIVO
Antonio S S	2	ENFERMEDAD
Francisco S B	5	ENFERMEDAD
Filomena G M	10	ENFERMEDAD
RESUMEN		
Adoradores existentes en 1º de Enero de 2022.....		62
Altas habidas durante el año.....		4
TOTAL.....		66
Bajas en el año.....		3
Adoradores en 31 de Diciembre de 2021.....		63

ADORADORES DE LA SECCIÓN DE ALBA DE TORMES A 31 DE DICIEMBRE DE 2022				
CON EXPRESIÓN DEL NÚMERO DE VIGILIAS DE CADA UNO DE ELLOS.				
ALBA DE TORMES	2021	2022	TOTAL	
1 JOSE ANTONIO P G	735	6	741	
2 ALEJANDRO D C	679	14	693	
3 ANDRES S B	523	13	536	
4 TOMAS G B	500	13	513	
5 LUIS S B	475	12	487	
6 AMANCIO S G	414	11	425	
7 ANGEL G P	340	9	349	
8 FAUSTINO S B	299	10	309	
9 ALEJANDRO D M	248	12	260	
10 EMIGDIO R de la R	192	8	200	
11 SERAPIO G S	128	7	135	
12 JOSE ANGEL D S	80	10	90	
13 MIGUEL ANGEL A S	63	12	75	
14 LUCIO F S	33	8	41	
15 EMILIO V de P	11	9	20	
16 CIRIACO G M	5	4	9	
17 MANUEL J A	0	3	3	
TOTAL		161		

ADORADORES DE LA SECCIÓN DE VITIGUDINO A 31 DE DICIEMBRE DE 2022				
CON EXPRESIÓN DEL NÚMERO DE VIGILIAS DE CADA UNO DE ELLOS.				
VITIGUDINO	2021	2022	TOTAL	
1 TOMAS N H	900	0	900	
2 JUAN AGUSTIN S M	885	13	898	
3 ARTURO DEL R C	763	13	776	
4 ANSELMO DEL A S	759	8	767	
5 GABRIEL C H	590	14	604	
6 LUCAS ELIECER M H	543	0	543	
7 JOAQUIN B C	474	0	474	
8 DONATO V M	442	10	452	
9 VISITACION N M	426	15	441	
10 ISABEL B M	425	15	440	
11 DOLORES R M	425	15	440	
12 AURELIA M S	425	15	440	
13 MARIA ANTONIA I G	425	15	440	
14 ARACELI B M	425	15	440	
15 MARIA ISABEL P C	426	14	440	
16 PETRA L S	382	0	382	
17 MANUEL S B	358	7	365	
18 EMILIA M M	317	13	330	
19 BERTHA TERESA F Z	315	15	330	
20 GABRIEL M M	268	8	276	
21 ANGEL G B	256	13	269	
22 SAGRARIO S H	254	13	267	
23 MARIA JOSEFA DE P M	261	0	261	
24 MARIA ALEJANDRA P R	235	15	250	
25 CONSUELO B V	237	0	237	
26 FRANCISCA M S	230	0	230	
27 YOLANDA G M	165	15	180	
28 JUANA L G	168	9	177	
29 GEMA A S	145	15	160	
30 GASPAR F V	142	13	155	
31 MARIA DEL CARMEN R R	146	4	150	
32 MARIA LUISA S V	127	9	136	
33 MARIA Z Y	93	15	108	
34 MARIA CONSUELO G A	52	11	63	
TOTAL		337		

Vigilia

NACIONAL

ADORACIÓN NOCTURNA ESPAÑOLA

Alba de Tormes (Salamanca)

Basílica de Santa Teresa de Jesús | 22:00 horas



Sábado

24²⁰²³
JUNIO



ORACIÓN PARA LA INTERSECCIÓN DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

(Para la devoción privada)



Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable Luis de Trelles como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la Eucaristía: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dignate glorificar al Venerable Luis y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Amén. (Padre nuestro, Ave María y Gloria)

(Con licencia eclesiástica del Obispado de Zamora)
“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida”

ORACIÓN

(para la devoción privada)



Oh Dios, que otorgaste a tu siervo Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también pasar por esta vida íntimamente unido a Ti, sirviéndote en los hermanos más necesitados. Dignate glorificar a tu siervo Alberto, y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén.

(Petición). Padrenuestro, Avemaría, Gloria.